

## Großes Spiel - unglückliche Niederlage

### Fußball-Kreismeisterschaften der Schulen

Am 13.03.2024 fand das Endspiel der Kreismeisterschaften in Witten-Herbede statt. In einem hochklassigen Spiel gegen die Mannschaft der Hardenstein-Gesamtschule wurde die U20-Mannschaft des GYWA erst im abschließenden Elfmeterschießen knapp geschlagen.

Am frühen Nachmittag wurde das Endspiel um die diesjährige Kreismeisterschaft auf dem Sportplatz Herbeder Straße angepfiffen. In der ersten Viertelstunde tat sich unsere Mannschaft (Q1 und Q2) noch etwas schwer gegen die Mannschaft der Hardenstein-Gesamtschule, die zwar etwas jünger, dafür aber mit einigen Jugend-Bundesliga-Spielern hochkarätig besetzt war. Danach wurde unsere Mannschaft spielbestimmend und erzielte in der 30. Minute nach einer sehenswerten Kombination von Leo Veit, Koray Türken und Colin Koch den verdienten Führungstreffer. In der Folgezeit blieb das GYWA die spielbestimmende Mannschaft. Leider reichte ein kurzer Moment der Unachtsamkeit kurz vor der Halbzeit aus, um den Spielverlauf zu verändern. Nach einem Ballverlust im Mittelfeld brach der gegnerische Mittelstürmer durch in den Strafraum und konnte nur noch durch unseren Torwart Tim Weiss gestört werden. Der Angreifer nahm den Kontakt gern an, fiel und der Schiedsrichter zeigte auf den Elfmeterpunkt. Das brachte den Ausgleich kurz vor der Pause.

In der zweiten Halbzeit kreierte beide Mannschaften mehrere gute Chancen, die aber von den ausgezeichneten Torleuten verhindert wurden. So kam es zum abschließenden Elfmeterschießen, in dem die Hardensteiner das bessere Ende für sich hatten.

